

febrero 21.

¡Oh la administración pública!

Espero que esta vez estés leyendo esto.

Como sé que a ti te gusta la buena literatura, sobre todo cuando ésta se penche sobre los problemas fundamentales que nos aquejan, he aquí una obra maestra que sirve para comprender la contingencia que aquí se vive. Dicen que el autor tenía en preparación un segundo volumen que se llamaba "La inteligencia civil" y que era tan profundo como éste pero, al parecer, algunas instancias políticas consideraron que las revelaciones allí expuestas podían ser desmoralizantes y desmoralizadoras para el proceso que se sigue actualmente. Además, está bien escrito y es fantástico cuando pude unirlo lo útil a lo agradable.

Termine aceptado con la semana del Festival de Viña. ¡Qué intensidad! Qué derroche de acontecimientos! Fíjate que Eduardo Ravaní (que dirigió la transmisión en TVN) dijo que el festival le quedaba como poncho a la municipalidad a lo cual María Eugenia Garrido (alcaldesa del popular balneario y señora muy fina) replicó declarándolo persona non grata dentro de los límites de su jurisdicción. Y qué decirte de la patalea de Raphael ("Nada soy sin Laura, sin Laura, sin Laura..."), que no quería moverse del escenario mientras no le dieran una gaviota a lo cual Charlie Ausal- do (director del festi y gran ester uotorio) dijo: "Este gallo viene pasao y no tiene por qué recibir una gaviota". Podrás imaginarte el caos que de un pellejo humano normal después de soportar tanta intensidad. Pero allora se volvió a la calma y a lo normal: nuevos detenidos por el intentado contra el Pin 8; creación de nuevos partidos políticos y discrepancias de fondo entre los dirigentes de los viejos (el PS está trastando de batir algún record con algo así como 47 tendencias, cada una de las cuales reivindica su filiación directa con el pensamiento del presidente mártir); preparativos para la reunión de los Excrecias; problemas en las más altas esferas del fútbol nacional (uno de los mejores del mundo, pero que no ha sido capaz de mostrar su real valor debido a la odiosa campaña del comunismo internacional); las revelaciones de Fernández Larios, quien asegura que toda su participación en el

asunto consistió en ir a Washington a averiguar la dirección del Letelier; la beatificación de Sor Teresa, que vendría a probar el viejo adagio de que en todas partes se creen habas; las micros y las liebres que son más peligrosas que la CNI (Civiles No Identificados) y el calor que ya empieza medio que como a echarse el pollo a pesar de la promesa formal del capitán general y prescindiente de la república que, en un decreto ley, había ordenado que el verano durara hasta el 21 de marzo.

Yo estoy metido al medio de todo eso, tratando de sacarle el máximo de partido a lo que se pueda, considerando que acá todo funciona con una lentitud extrema, capaz de sacar de sus casillas al más soberbio.

Espero que con la llegada de marzo la gente empiece a activarse un poco porque, como tú decías, a diferencia de Francia, acá hay que trabajar si pasarlo bien. Debo decir en mi descargo que llegué en una época medio apambicha, en la cual los decididores sólo estaban preocupados por la inminente llegada del verano con todas sus pecaminosas posibilidades.

Hasta entonces, seguiré tratando de no hundir mi barco y estoy ensayando con un grupo rock (demasiado pesado como para salir de vacaciones) para ver si puedo grabar lo antes posible. Tu más dura optimista me digo que todo se va a ir como por un tubo porque acá no hay nadie que venda la misma ropa que yo; cuando me despierto con la negra, pienso que en Chile solo pueden comercializarse las prendas que todo el mundo usa. En general, me mantengo en un cierto término medio y confío plenamente en mi buena suerte.

Si no, sigo polemizando con la Francisca y eso compensa ligeramente otras frustraciones. Es una loba amorosa y vivaracha y que tuvo su primera regla el mes pasado y que se cree la muerte por eso.

? Y tú? Como están los Wagons Lit? Ya te han sacado el jugo a los hoteleros gratis? Proyectos de venir al interior cuando el Carr aparezca en las listas?

Un abrazo grande y todo el cariño de tu compadre.